

Banker Peter Hanker feiert 50. Geburtstag

WIEGENFEST In Biebental geboren, zog es ihn über Berlin wieder zurück in die Heimat / Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen

GIESSEN (ewe). Mit dem heutigen Donnerstag umfasst die Lebensspanne des Vorstandssprechers der Volksbank Mittelhessen, Dr. Peter Hanker, genau ein halbes Jahrhundert. Der Bankmanager und Buchautor erblickte am 27. Februar 1964 in Biebental das Licht der Welt. Er ist damit ein Kind der Region. Das war und bleibt er ebenso überzeugt und gerne, wie er ein Verfechter eines in der jeweiligen Region verwurzelten genossenschaftlichen Bankenwesens ist, das sich den Mitgliedern und Kunden ebenso verpflichtet und verantwortlich fühlt wie dem wirtschaftlichen Mittelstand. Und das sich darüber hinaus auf den gesellschaftlichen, sozialen, sportlichen und kulturellen Feldern seines Geschäftsgebietes engagiert.

Nach dem Abitur und der Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Volksbank Heuchelheim studierte Hanker von 1986 bis 1989 Betriebswirtschaft an der Fachhochschule Gießen-Friedberg. Nach einigen Stationen im Bankenwesen, unter anderem bei der DG-Bank, zog es den Heimatverbundenen doch

für wenige Jahre weiter weg, nämlich 1997 in den Vorstand der Berliner Volksbank, von wo aus er zum 1. Januar 2000 in den Vorstand der damaligen Volksbank Gießen – und heutigen Volksbank Mittelhessen – und damit wieder in die Heimat wechselte.

Schon ein Jahr später übernahm er in diesem Gremium die hervorgehobene Position des Vorstandssprechers. Peter Hanker zeichnet für die Ressorts Personalmanagement, Vertriebs- und Produktmanagement, Unternehmenskommunikation, Zentraler Vertrieb und Treasury (Liquiditäts- und Finanzplanung) verantwortlich.

Unter der Verantwortung Hankers, der 2006 an der Uni Siegen zum Doktor der Wirtschaftswissenschaften (Dr. rer. pol.) promovierte, entstand nach mehreren Fusionen und strategischen Zusammenschlüssen mit benachbarten Kreditgenossenschaften die Volksbank für ganz Mittelhessen. Gemessen an der Bilanzsumme ist die Volksbank Mittelhessen heute nach Berlin und Frankfurt die drittstärkste deutsche Volksbank. Bezogen auf die Mitglieder-



Peter Hanker, Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, feiert heute den 50. Geburtstag. Foto: Ewert

basis ist sie mit derzeit knapp 188 000 Anteilseignern sogar Deutschlands größtes genossenschaftliches Kreditinstitut. Der nun 50 Jahre alte Jubilar be-

kleidet zahlreiche Ehrenämter sowie Mandate in der genossenschaftlichen Finanzgruppe. So übernimmt er beispielsweise Verantwortung in der Position des Aufsichtsratsvorsitzenden der DZ Holding GmbH & Co. KG. Er ist Verbandsrat sowohl im Bundesvorstand der Volks- und Raiffeisenbanken als auch im Genossenschaftsverband Frankfurt. Hanker ist Kurator diverser Stiftungen, so unter anderem der Bürgerstiftung Mittelhessen.

Besonders am Herzen liegt ihm seine Aufgabe als Vorstandsvorsitzender der Aktiven Bürgerschaft e. V. Berlin. Diesem Gremium gehört er bereits seit 2006 an. Die Aktive Bürgerschaft versteht sich als Kompetenzzentrum für Bürgerengagement der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Peter Hanker ist Autor von vier fachbezogenen Büchern, die zwischen 1998 und 2007 erschienen sind, sowie Mitherausgeber der Fachzeitschriften „Bank und Markt“ und „Bankpraktiker“. Privat begeistert Hanker vor allem der nationale und internationale Basketballsport.